

Influyen empresas en ámbito social

AFIRMA LA COPARMEX

Al poner en marcha el "Foro de impacto social", la vicepresidenta de Desarrollo Inclusivo de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Lydia Nava Vázquez destacó la importancia de la responsabilidad social en el entorno empresarial actual.

"Cada decisión que tomemos en las empresas tendrá un impacto en la sociedad, por ello, es importante formar parte y desarrollar a nuestros colaboradores, pagar a tiempo a nuestros proveedores, sobre todo a las micro, pequeñas y medianas empresas", afirmó al enfatizar el papel de las compañías como agentes de cambio en la mejora de la calidad de vida en sus comunidades.

En su momento, el presidente nacional de la Confederación, José Medina Mora Icaza, en la ponencia central "El desarrollo inclusivo: El papel de las empresas", enfatizó la importancia de que las empresas sean realmente sociales y un vehículo de cambio del país.

"En este modelo de desarrollo empresarial de Coparmex creemos que es una función de la empresa la formación integral de los colaboradores, es decir la formación intelectual, física pero también formación social y espiritual", recalcó.

